



Happy
Hearts
Indonesia



PENGANTAR

**Happy Hearts Indonesia:
Educate. Empower. Elevate.**

Tentang Kami

Happy Hearts Indonesia adalah organisasi nirlaba yang berdedikasi untuk memastikan setiap anak di Indonesia memiliki akses terhadap pendidikan demi mengatasi kemiskinan. Di daerah pedesaan dan terpencil, akses terhadap pendidikan, layanan kesehatan, dan peluang ekonomi merupakan tantangan besar, terutama bagi perempuan. **Hanya 36% anak perempuan yang bersekolah di taman kanak-kanak, dan 19,8% perempuan di pedesaan tidak memiliki ijazah**, sehingga menyebabkan rendahnya tingkat melek huruf dan **4 juta anak putus sekolah**.

Kami berdedikasi untuk membangun kembali sekolah yang aman dan berkelanjutan serta memulihkan peluang dalam kehidupan anak-anak. Sekolah yang kami bangun kembali menawarkan air bersih dan program berkelanjutan untuk siswa dan masyarakat. Program kami mendukung anak-anak di daerah kurang mampu dan mereka yang terkena dampak bencana alam. Hingga saat ini, kami telah membangun kembali lebih dari **340 sekolah** di seluruh Indonesia, dan memberikan manfaat bagi lebih dari **95.000 anak**.

DARI SAMPAH PLASTIK UNTUK PENDIDIKAN BERKUALITAS

Indonesia menghasilkan 7,8 juta ton sampah plastik setiap tahunnya, dan 58% diantaranya tidak dikumpulkan. Hal ini menjadikan Indonesia sebagai penyumbang polusi plastik terbesar kedua di dunia, dengan menghasilkan sekitar 24.500 ton sampah plastik per hari.

Melalui kemitraan kami dengan Block Solutions Indonesia, kami menyediakan gedung sekolah berkualitas tinggi dan aman yang berdampak positif terhadap lingkungan. Setiap sekolah yang dibangun kembali **menghilangkan 2-4 ton sampah plastik dan mengurangi emisi karbon sekitar 10 ton**. Blocks ini lebih ringan, lebih tahan lama, dan lebih fleksibel dibandingkan bahan bangunan biasa.



PAUD Sumber Kasih | Sumba Barat Daya - NTT

MEMBERDAYAKAN MASYARAKAT

Sekolah-sekolah kami yang dibangun kembali hanyalah awal dari pengalaman pendidikan yang transformatif. Kami berkomitmen pada **rencana pengembangan 3 tahun** bersama masyarakat, berfokus pada **Pelatihan Manajemen Keuangan**. Hal ini membantu setiap sekolah berkembang, memelihara gedung sekolah, dan menciptakan pendapatan tambahan.



Memelihara Literasi & Menumbuhkan Minat Membaca

Mengembangkan keterampilan literasi & kebiasaan membaca tetap menjadi motivasi utama kami dalam mewujudkan perpustakaan sekolah yang ramah anak.



Akselerasi Keterampilan & Teknologi Digital

Menyediakan laboratorium komputer di sekolah terpencil memastikan akses terhadap teknologi serta mendukung pengembangan guru & meningkatkan kualitas pendidikan.

Dampak yang Kami Hasilkan

*per Mei 2024



93k+

anak terdampak



340

sekolah terbangun



93k+

waktu kontribusi sukarelawan



23

perpustakaan terbangun



93k+

masyarakat terdampak

11 TUJUAN PEMBANGUNAN BERKELANJUTAN

Kami berkomitmen untuk meningkatkan taraf hidup anak Indonesia sesuai Tujuan Pembangunan Berkelanjutan (TPB) PBB untuk mencapai pembangunan di masa depan. Kami berkontribusi pada 11 dari 17 TPB.



Area Fokus Kami

Di **Happy Hearts Indonesia**, kami berkomitmen untuk mendidik, memberdayakan dan mengangkat derajat pelajar di Nusa Tenggara Timur (NTT). **Nusa Tenggara Timur merupakan wilayah termiskin ke-3 di Indonesia** dan terdapat ribuan anak yang kehilangan pendidikan.

Mereka menghadapi 2 permasalahan utama yaitu **kemiskinan** dan **kemampuan literasi**.



4,89%*
angka buta huruf
di NTT



19,96%*
angka kemiskinan
di NTT

30.21%*

penduduk telah **menyelesaikan wajib belajar 12 tahun**

Kajian terbaru menunjukkan keterkaitan antara kualitas pendidikan dan angka kemiskinan sangat erat kaitannya dimana **sebagian besar daerah yang memiliki kualitas pendidikan rendah cenderung mempunyai tingkat kemiskinan yang tinggi.**

Oleh karena itu, kami bertujuan untuk mengubah masa depan mereka dengan berkomitmen untuk membangun kembali sekolah-sekolah di seluruh wilayah guna memutus siklus kemiskinan dan membuka jalan menuju masa depan yang lebih cerah.

*Badan Pusat Statistik, 2023

Pertanyaan Umum

Apa itu Happy Hearts Indonesia?

Happy Hearts Indonesia adalah organisasi nirlaba yang berdedikasi untuk membangun kembali sekolah di daerah tertinggal atau daerah yang terkena dampak bencana alam di Indonesia.

Apa yang dilakukan Happy Hearts Indonesia?

Kami bekerja agar anak-anak dapat memiliki akses pendidikan yang berkualitas dengan membangun kembali sekolah.

Mengapa membangun kembali sekolah?

Melalui pembangunan kembali sekolah, kami meningkatkan lingkungan belajar bagi siswa, guru, dan masyarakat. Dengan lingkungan belajar yang lebih baik, kami memotivasi siswa untuk pergi ke sekolah, memberdayakan guru untuk mengajar, membina masyarakat tentang pentingnya pendidikan, dan memberi manfaat kepada orang tua.

Apakah ada manfaat lain dari pembangunan kembali sekolah?

Komunitas setempat juga mendapat manfaat dari rekonstruksi sekolah. Dengan anak-anak bersekolah, orang tua dan komunitas dapat fokus membangun kembali kehidupan mereka, kembali bekerja dan memenuhi kebutuhan keluarga. Penuh harapan, anak-anak yang bahagia adalah sumber daya yang tak terukur!

Apa ekosistem yang tepat untuk memberikan pendidikan berkualitas?

Fasilitas sekolah memengaruhi proses belajar dan mengajar, kesehatan, dan pertumbuhan serta prestasi siswa. Happy Hearts Indonesia mengidentifikasi **Maintenance Rating System (MRS)**, terdiri dari 4 pengukuran yang dapat memungkinkan ekosistem yang tepat untuk meningkatkan kualitas pendidikan:

1. Pemeliharaan Infrastruktur
2. Keterlibatan Komunitas
3. Manajemen Sekolah
4. Pertumbuhan Guru dan Siswa

Bagaimana Happy Hearts Indonesia memutuskan untuk membangun kembali sekolah?

Kami mengumpulkan informasi, mengunjungi komunitas dan melakukan survei sekolah yang perlu dibangun kembali. Kami juga mengandalkan data Pemerintah untuk menemukan sekolah-sekolah di wilayah termiskin di Indonesia.

Bagaimana Happy Hearts Indonesia dimulai?

Happy Hearts Fund, yang didirikan oleh supermodel **Petra Nemcova** bertujuan untuk membangun kembali sekolah-sekolah yang aman di daerah terdampak bencana alam. Tahun 2013, HHHF meluncurkan cabang internasional pertamanya dengan nama baru, **Happy Hearts Indonesia** yang juga dikenal sebagai Yayasan Hati Gembira Indonesia, untuk mendukung rekonstruksi lebih banyak sekolah yang terdampak bencana alam dan di daerah kurang mampu di Indonesia.

Bagaimana saya bisa menyumbang?

Anda dapat memberikan donasi melalui situs web kami di <https://happyheartsindonesia.org/do/id/donation/>. Anda juga dapat melakukan donasi melalui transfer bank, Go-Pay, GlobalGiving, PayPal & Bitcoin. Informasi tersedia di tautan diatas.

Dapatkah saya menyumbang untuk sekolah tertentu atau kebutuhan spesifik lainnya seperti buku, pakaian, dll?

Dari membangun kembali sekolah yang hancur atau terbengkalai hingga mengganti peralatan bermain, buku, dan mainan yang rusak, donasi Anda akan membuat perubahan baik bagi anak-anak Indonesia. Jika Anda ingin berkontribusi, Anda dapat menghubungi kami di info@happyheartsindonesia.org dan kami akan membantu Anda.

Apakah Happy Hearts Indonesia membayar gaji guru?

Tidak, kami tidak membayar gaji guru. Kami memastikan bahwa sekolah yang akan di bangun kembali sudah beroperasi sebelumnya. Kepemilikan dan operasional sekolah berasal dari sekolah dan masyarakat.

Saya seorang anak, bagaimana saya bisa membantu?

Anda dapat membantu kami dengan memberikan donasi dalam jumlah berapapun. Anda dapat mendedikasikan hari ulang tahun Anda atau cara lain untuk bisa melakukan kegiatan penggalangan dana yang menyenangkan!

Apakah ada peluang sukarelawan?

Ya, Anda dapat menjadi sukarelawan bersama kami baik di lapangan, di kantor kami, atau dalam kegiatan acara kami dan merangkai perjalanan sukarela Anda sendiri dengan keluarga dan teman-teman Anda. Untuk informasi lebih lanjut, Anda dapat menghubungi kami di info@happyheartsindonesia.org.



Kontak Kami

Septianna Manulang - Head of Development

septianna.m@happyheartsindonesia.org

+62 816 1615 126

Malahati Shata - Corporate Development Officer

shata@happyheartsindonesia.org

+62 858 9317 1766

Yani Sinulingga - Head of Marketing Communications

yani@happyheartsindonesia.org

+62 815 9294 688

Jl. Anggrek Garuda Blok J No.71

Kemanggisan, Palmerah, Jakarta, 11480, Indonesia

info@happyheartsindonesia.org

(021) 2212 7757

HAPPYHEARTSINDONESIA.ORG